

Pandemi Belum Berakhir, Babinsa Terus Berikan Imbauan dan Edukasi Terkait Prokes

JIS Sumbar - SUNGAIGAMBIRSAKO.GO.WEB.ID

May 29, 2022 - 01:28



SOLOK - Meski pandemi Covid-19 tak kunjung usai, namun pemerintah telah memutuskan untuk melonggarkan aturan dalam upaya menekan penyebaran virus yang pertama kali ditemukan di Wuhan itu.

Menyikapi hal tersebut, demi memastikan keamanan dan memberikan perlindungan kepada masyarakat, Kodim 0309/Solok melalui Koramil jajarannya

dengan memberdayakan Babinsa, terus memberikan imbauan dan edukasi terkait pentingnya menerapkan protokol kesehatan, terutama dalam menjalankan aktifitas di luar rumah.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 05/X Koto Diatas Kodim 0309/Solok, Kopda Tedi Primanosari dan Praka Edi T Saragih. Mereka menyoasar Pasar Tradisional Tanjung Balik Kecamatan X Koto Diatas, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, untuk melaksanakan kegiatan penegakan disiplin Protokol Kesehatan (Prokes) dengan memberikan imbauan dan edukasi kepada masyarakat pedagang maupun pengunjung Pasar tersebut, pada Jum'at, 27 Mei 2022.

Babinsa dalam pelaksanaan penegakan disiplin Prokes tetap mengacu pada 5M (Memakai masker, Menjaga jarak, Mencuci tangan, Menghindari kerumunan, dan Mengurangi mobilitas orang), serta membawa perlengkapan seperti masker, hand sanitizer, masker cadangan dan bantuan pengawas Protokol Covid-19, sesuai petunjuk perintah dari Kotas (Komando atas).

Di sela-sela kegiatan itu, Babinsa Koramil 05/X Koto Diatas Kodim 0309/Solok, Kopda Tedi Primanosari menerangkan bahwa, kegiatan yang dilaksanakan adalah imbauan kepada masyarakat agar tetap mematuhi Prokes, membiasakan cuci tangan dan menjaga kebersihan diri dan keluarga serta lingkungan, selalu menggunakan masker, senantiasa menjaga jarak dan agar menghindari kerumunan.

Menurutnya, berdasarkan pantauan lapangan, kendala masih banyak ditemukan yakni masyarakat yang tidak menggunakan masker dan juga ada yang pakai masker tapi tidak sebagaimana mestinya seperti memakai di bawah hidung.

"Oleh karena itu, penting untuk terus kita lakukan upaya meningkatkan kesadaran masyarakat dengan dengan memberikan edukasi tentang pentingnya penggunaan masker, serta mematuhi seluruh imbauan yang disampaikan Pemerintah sebagai salah satu cara untuk mencegah penularan Covid-19," ungkap Kopda Tedi Primanosari.

Todi berharap, dengan dilakukan secara rutin kegiatan seperti itu, dapat meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap kesehatan, khususnya dalam upaya mencegah penyebaran Covid-19. (Amel)